

WIR DANKEN

herzlich allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns beim Abschiednehmen von unserm lieben

Walter Egli

begleitet und unterstützt haben.

Ihre Anteilnahme, Beileidsbezeugungen, Blumen und wohlthätigen Zuwendungen zeigten uns Ihre grosse Wertschätzung für den Verstorbenen.

Ein besonderer Dank gilt all jenen, die Walter in der Trauerzeit nach dem Fortgehen seiner Frau, begleitet und in ihre Mitte eingeladen haben. Er folgte ihr fünf Jahre später nach und beide wurden zusammen beerdigt, wie er es sich gewünscht hatte.

Zusätzlich bedanken wir uns bei den Ärzten und Pflegefachkräften der onkologischen Abteilung der Klinik Hirslanden und Pfarrer Reinhard Egg für die tröstenden Worte.

Die Trauerfamilie